PERIÓDICO

PÁGINA

**FECHA** 

SECCIÓN

FINANCIERO

45

29/11/2024

OPINIÓN





# Confidencial

## Nuevo choque de los aliados PRI y PAN

Parece que Alejandro Moreno no se ha entendido con Jorge Romero. Ambos sostienen una lucha de quién es la verdadera oposición hoy. "Sin titubeos ni regateos, el PRI ha demostrado con hechos que somos la única y verdadera oposición de este país, luchando contra la dictadura de Morena", lanzó Alito. Y fue aún más directo: "Los legisladores del partido votaron unidos en contra de la ampliación del catálogo de delitos de prisión preventiva oficiosa, mientras otras bancadas se dividieron y apoyaron a Morena". Y el panista sostiene que "nosotros somos la oposición, somos la principal en este país, porque somos la segunda fuerza nacional". ¿Se acabó el frente opositor?

## Y ahora también desencuentro PT-Morena

Tampoco entre los aliados de la '4T' hay muy buena sintonía. El PT, en voz de su coordinador, Reginaldo Sandoval, propuso en la Cámara de Diputados una reforma que plantea reformar la Ley de Protección al Ahorro Bancario, con la finalidad de eliminar el pago de la deuda del Fobaproa, porque "es de suma relevancia para los mexicanos". Pero el coordinador de Morena, Ricardo Monreal, comentó: "No, es muy complicado, escuché la propuesta, pero no es fácil, porque es un compromiso que México tiene". Dicen que "donde manda capitán...".

#### En el Senado, como en botica...

El Senado estuvo ayer muy random, pues durante la discusión para desaparecer a los autónomos, los senadores hablaron del papel de baño de AMLO, de Ricky Martin, de pulpos, ogros... y hasta pitufos. No sólo eso sino que tan sólo minutos antes de dar muerte a los organismos, se tomaron el tiempo para guardar un minuto de silencio por el fallecimiento de la actriz Silvia Pinal.

## Siempre hay un video...

En tiempos en que la congruencia al parecer ha perdido su valor, la senadora priista Carolina Viggiano hizo pasar un momento incómodo a los representantes de la '4T'. Durante la discusión de la extinción de órganos autónomos, la hidalguense tuvo a bien proyectar un video en tribuna donde se ve a personajes como Luisa Alcalde, Alejandro Encinas, Zoé Robledo y el propio Ricardo Monreal defendiendo las facultades del entonces Ifai -hoy Inai-. Alcalde, actual lideresa de Morena, criticaba la intención de restarle autoridad al instituto; Encinas, hoy funcionario de la CDMX, se congratulaba de que el Ifai pudiera exigir cuentas al gobierno, a sindicatos y a particulares. Cómo han cambiado, no los tiempos, sino las convicciones...

## Ministros en 'santa paz'

En la sesión solemne que sus compañeros le organizaron de sorpresa para despedirlo, el ministro Luis María Aguilar Morales se vio muy institucional, y hasta a la ministra Lenia Batres le dedicó unas palabras. Después de haber reconocido desencuentros, el ya casi ministro en retiro sostuvo que esto sólo enriqueció el debate. Además, apuntó que "en lo personal no hay ninguna animadversión ni mucho menos, lo importante es enriquecer la discusión y hacerla todavía más interesante, cosa que le agradezco señora ministra (Batres)". Se va sin rencores.

## Aumentan presión a Taddei

A cada rato la hacen ir hasta el Palacio Legislativo. Lleva al menos tres visitas para analizar su propuesta de presupuesto de 13,205 millones de pesos para organizar la elección popular de jueces, magistrados y ministros. Visitó al coordinador de Morena, Ricardo Monreal; acudió con los legisladores de la Comisión de Presupuesto. Ayer, el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez, acudió hasta sus oficinas de Viaducto-Tlalpan para persuadir a la presidenta del INE a bajarle a su monto. Por la noche volvió a San Lázaro a otro encuentro privado con la diputada Merylin Gómez, presidenta de la Comisión de Presupuesto.